

La Colombie fait un nouveau pas vers la paix

Image not found or type unknown

Bogotá, 24 juin (RHC) Après trois jours de face-à-face entre les victimes d'enlèvements et le dernier secrétariat des anciennes Forces armées révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) devant la Juridiction spéciale pour la paix (JEP), la rencontre a pris fin.

Pendant ces trois jours à la bibliothèque Virgilio Barco, des histoires douloureuses ont été racontées par des personnes qui ont été enlevées pendant le conflit armé par les anciennes FARC-AP, ainsi que par les proches des personnes disparues.

D'autre part Rodrigo Londoño, Pablo Catatumbo, Pastor Alape, Milton de Jesús Toncel, Jaime Alberto Parra, Julián Gallo et Rodrigo Granda qui ont fait partie du dernier secrétariat des FARC-AP, ont comparu à l'audience et ont reconnu leurs responsabilités

dans ces événements.

C'est ainsi que l'affaire 01 intitulée Prise d'otages, privation grave de la liberté et d'autres crimes commis par les FARC-AP, est passée à une nouvelle étape afin d'éclaircir la vérité, d'accorder des réparations aux victimes et de faire en sorte que ce type d'événements ne se reproduisent plus jamais en Colombie.

En fin de journée, le dernier commandant des FARC-AP, Rodrigo Londoño a déclaré être au courant des abus rapportés par les victimes.

« L'enlèvement n'a jamais été quelque chose dont nous sommes fiers, c'est plutôt un fardeau honteux que nous portons sur nos épaules » a-t-il déclaré.

Pour sa part, la JEP a assuré que grâce à ce soutien décisif, les victimes, le pays et le monde ont pu connaître la vérité et la reconnaissance afin d'avancer vers la paix.

Entre temps, la Mission de vérification des Nations Unies a souligné le rôle essentiel de l'audience publique en matière de reconnaissance de la vérité et de responsabilité dans l'affaire 01, pour la construction de la paix en Colombie.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/291654-la-colombie-fait-un-nouveau-pas-vers-la-paix>



Radio Habana Cuba